

## ABSTRAK

**Fuad Abdur Rozaq, (NIM : 1410110004)** dengan judul *Penanaman Ketauhidan Dari Kitab Aqidatul Awam Pada Siswa Kelas VI Di MI Nurul Haq Prambatan Kidul Kudus Tahun Pelajaran 2017/2018*. Skripsi, Kudus : Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan, Jurusan PAI IAIN Kudus Tahun 2018.

Tujuan penulisan skripsi ini yang berjudul Penanaman Ketauhidan Dari Kitab *Aqidatul Awam* Pada Siswa Kelas VI Di MI Nurul Haq Prambatan Kidul Kudus ini, dalam penelitian ini adalah : (1) Untuk mengetahui proses penanaman ketauhidan pada murid kelas VI. (2) Untuk mengetahui kesndala-kendala yang terjadi pada penanaman ketauhidan pada siswa kelas VI siswa.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian *field reseach*. *Field research* yaitu suatu penelitian dimana peneliti terjun langsung ke lapangan untuk mencari bahan-bahan yang mendekati kebenaran. Teknik pengumpulan data yang dilakukan yaitu melalui observasi (pengamatan), wawancara (*interview*), dan dokumentasi terhadap lokus penelitian di Di MI Nurul Haq Prambatan Kidul Kudus Tahun Pelajaran 2017/2018.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Proses Penanaman Ketauhidan dari kitab *Aqidatul Awam* kepada siswa kelas VI di MI Nurul Haq Prambatan Kidul Kaliwungu Kudus dilaksanakan dengan guru tidak membuat RPP, pelaksanaan pembelajaran, siswa membaca nadham bersama, sampai pokok pembahasan yang akan disampaikan. Guru memberikan waktu untuk bertanya dan berdiskusi. Dalam penanamannya guru menggunakan cara pembiasaan, seperti sholat berjamaah dhuhur, disisplin, bersikap jujur, sopan santun dan taat. Hal ini bertujuan supaya siswa terbiasa melakukan hal tersebut dan mengetahui tentang ilmu tauhid. (2) kesulitan dalam penanaman ketauhidan pada siswa kelas VI di MI NU Nurul Haq Prambatan Kidul Kudus ini ada dua factor, *yang pertama* factor internal antara lain : Ketidakmampuan Belajar, Kesulitan belajar; Lambat Belajar. *Yang kedua* factor eksternal, antara lain : Keluarga, Lingkungan social, Teman sebaya.

**Kata Kunci : Penanaman Ketauhidan, kesulitan pembelajaran, Kitab Aqidatul Awam**